



# おひさま

5月号

R3. 4. 28

## 若葉のようにすくすくと！

校庭の花壇には色とりどりの花が咲き、木々の緑が少しずつあざやかさを増してきました。保護者の皆様、先日の授業参観では、お忙しい中ありがとうございました。

新しい学年がスタートして3週間が過ぎました。子どもたちは、新しい環境にも慣れ、元気いっぱいに過ごしています。クラス替えがないこともあり、1日の流れや当番の仕事などもしっかり定着しており、教師が何も言わなくても自分たちで考えて動いています。「さすが4年生！」と褒めることが増えています。

5月には、全校遠足（1年生を迎える会）が控えています。子どもたちの持っている力を存分に発揮できるように指導していきたいと思います。今月もよろしくお願いします。

## 5月行事予定カレンダー

※	月	火	水	木	金
A 週	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 避難訓練 (地震・火災) 集金・引落日	7 全校遠足・1年生を迎える会
B 週	10 耳鼻科検診	11 田植え	12 全校遠足予備日	13 腎臓検診二次	14 クラブ①
A 週	17 1・4年心臓検診一次	18	19	20 内科検診	21 委員会活動5月 (4年5時間)
B 週	24	25	26	27 とちぎっ子学習状況調査(国・算・理)	28 朝の読み聞かせ
A 週	31 プール開き(未定)				

### 6月の主な行事(変更になることがあります)

- ・ 2日(水)レインボータイム、家庭学習の日
- ・ 4日(金)クラブ②
- ・ 7日(月)心臓検診二次
- ・ 8日(火)新体力テスト
- ・ 9日(水)職員研修(心肺蘇生AED)
- ・ 12日(土)PTA廃品回収
- ・ 14日(月)～21(月)家庭訪問
- ・ 30日(水)家庭学習の日

## ～学習の予定～



### 国語

- ・聞き取りメモのくふう
- ・漢字の広場①
- ・思いやりのデザイン～アップとルーズで伝える～
- ・カンジーはかせの都道府県の旅1

### 社会 算数 理科 音楽 図工 体育 道徳

- ・お礼の気持ちを伝えよう
- ・健康な生活をささえる ①ごみはどこへ
- ・グラフや表を使って調べよう
- ・わり算のしかたを考えよう
- ・天気と1日の気温
- ・地面を流れる水のゆくえ

### 総合 学活

- ・歌声のひびきを感じ取ろう
- ・木々を見つめて
- ・表現・リズムダンス
- ・ネット型ゲーム
- ・電話のあらしがやってきた
- ・アメリカとの出会い
- ・たな田が変身
- ・花をさかせた水がめの話
- ・みんなにやさしい町
- ・休み時間の過ごし方
- ・気持ちよく働こう

## お知らせとお願ひ

### ◎ 田植えについて

- ・日時 5月11日(火) 第2校時(天候によって変更あり)
- ・服装・準備 汚れてよい服(下:半ズボン ※上下体育着でもよい)、赤白帽子、ハンカチ(ポケットに入れる)、タオル(足ふき用:ビニール袋に入れる)、ビーチサンダル、着替え(下着、マスク予備)

### ◎ あせの日について

- ・日時 4月30日(金) 2校時 9:30~10:25
- ・児童の服装及び道具 体育着、赤白帽子、軍手、移植ごて(小スコップ)、水筒(学校に保管しています。)

### ◎ クラブについて

4年生から、クラブ活動が始まります。14日(金)が、1回目のクラブとなります。最初は、組織作りや計画作成を行うため、特に準備するものではありません。6月から、本格的な活動が始まります。クラブの活動内容によっては、準備していただく物などもあります。ご協力よろしくお願いします。

### ◎ とちぎっ子学習状況調査について

5月27日(木)に、とちぎっ子学習状況調査が行われます。子どもたちにとって初めてのことなので、学校では、過去の問題を解いたり、補充の問題を解いたりして答え方の練習をします。ご家庭でも、3年生までの復習を中心に、自主学習などで学習を応援していただけますとありがたいです。・当日の準備物 HBまたはBの鉛筆、消しゴム、定規、コンパス

### ◎ 図工について

4年生の後期の図工では、のこぎりや金づちなどを使用する学習があります。学校でのこぎりや金づちなどを使用する際は、使い方の説明を丁寧に行い、安全に気を付けて授業を進めていきます。もし、ご家庭で機会がありましたら、子どもたちがのこぎりや金づちに触れる機会を設けていただけますとありがたいです。体の使い方や、刃の動かし方、手の添え方など、体で感じる部分が多いと思いますので、ご協力いただければ幸いです。

## 心の窓～教室百景～

4年生となり、3週間が過ぎました。最初の日に子どもたちに話したことが、「学校の中では、上の学年になる」ということです。これからは、教えてもらうのではなく、下の学年の子たちに優しく教える立場になります。5月7日に全校遠足と1年生を迎える会が行われます。その時に1年生に渡すプレゼントの仕上げを、4年生がしています。「飾りは大きいほうが見やすいかな。」「かわいい絵だったら、喜んでくれるかな。」など、みんなお兄さん・お姉さんとして1年生のことを考えながらプレゼント作成の仕上げをしています。成長が感じられる場面でした。

